

## Bericht Sommerfest

---

Am 20. Juli fand das zweite Gang-Art Sommerfest auf dem Igensdorfer Mühlberg statt. Bei herrlichem Wetter präsentierten Kinder, Jugendliche und Erwachsene ein abwechslungsreiches Programm auf und mit Pferden.

Neben Voltigier- und Dressurdarbietungen wurden die zahlreichen Gäste mit Gesangseinlagen aus den Rock- und Pop-Charts unterhalten.

“Bei uns steht der Spaß mit Pferden und die Freude an der Bewegung vor sportlichen Leistungen. Einige der Kinder und Jugendlichen starten aber auch auf Turnieren. Während des Sommerfestes können sie dafür Erfahrungen sammeln und ihr Können stolz vor einem Publikum mit Musik und Applaus zeigen.” erklärt die Pädagogin Stephanie Pracht dem 1. Bürgermeister und Ehrengast Wolfgang Rast, der sich während des Sommerfestes ein Bild von der täglichen Arbeit bei Gang-Art machte.

Seit nunmehr zwei Jahrzehnten besteht die Einrichtung für therapeutisches Reiten und Voltigieren. 2013 öffnete sie ihre Pforten neu in Etlaswind unter der Leitung der Trainerinnen und Therapeutinnen Stephanie Pracht und Katrin Hinterleitner. Menschen mit Einschränkungen oder Behinderungen, Kinder, Jugendliche und Erwachsene mit besonderem Bedarf an Unterstützung, mit Unsicherheiten oder Ängsten erhalten die Möglichkeit, mit dem Pferd einen Ausgleich zu bekommen, das Medium Pferd als Spiegel kennenzulernen, einen liebevollen Umgang zu erfahren.

Gang-Art arbeitet eng mit sozialen Verbänden und Vereinen zusammen.

“Gemeinsam sind wir stark!” Katrin Hinterleitner deutet lächelnd auf Banner über der Sommerfest-Tombola. “Das ist das diesjährige Motto der Tombola. Der Gewinn kommt der Tigerauge Initiative Kinderhospiz Nordbayern e.V. und Lacrima Zentrum für trauernde Kinder, Jugendliche und deren Angehörige in Mittelfranken zu Gute.”

Wer mehr über die Angebote von Gang-Art erfahren möchte, kann sich am Sonntag, den 24. August 2014 bei der Gewerbeschau während des Marktfestes selbst ein Bild machen.

---